

Ausfahrt in die Innerschweiz am Samstag, 8. Juni 2013

mit Pierre Ribí / 279 km

Teilnehmer: Pierre Ribí, Patrick Altermatt, Dieter Wildhaber, Stefan und Agi Hänggi

Nachdem nun endlich sommerliche Temperaturen zu erwarten waren, starteten wir um 08.45 h in Zullwil zu unserer Ausfahrt.

Bis zur Raststätte Neuenkirch, wo wir den Kaffeehalt machten, lief alles reibungslos. Kurz nach der Abfahrt standen wir schon in einem unendlich langen Stau. Vor Luzern fuhren wir von der Autobahn ab, in der Hoffnung, dass über Land besser zu fahren sei, aber oha lätz, wir wurden eines Besseren belehrt. Alle Umfahrungen waren hoffnungslos verstopft. Bis zwischen Hergiswil und Stansstad war Stau angesagt. Bis die lange Zigarre von Dieter abgepafft war brauchten wir, um durch Luzern zu fahren. Es war sehr mühsam, da nun auch die grosse Hitze dazukam.

Nun endlich konnten wir zügig weiterfahren nach Wirzweli – Wiesenberg über den schönen, schmalen, engkurvigen **Ächerlipass 1458 m.ü.M.**, (eine Kuh versperrte uns den Weg, sie hatte absolut kein Gehör für hupen und gestikulieren, Dieter sei Dank hat es dann doch noch geklappt, es war lustig!)

In Wisserlen im Gasthof Sand wurde uns ein schmackhaftes Mittagessen (Sixpackkiller) serviert. Weiter ging die Fahrt nach Sarnen und über den **Glaubenbergpass 1543 m.ü.M.** nach Entlebuch – Wolhusen – Willisau – Dagmersellen. Vor der Autobahn machten wir nochmals einen kurzen Halt. Der mitgebrachte Kuchen und Mineralwasser rundeten die Ausfahrt ab. In Nunningen angekommen, löschten wir den Durst im Restaurant Frohsinn bevor wir uns verabschiedeten.

Vielen Dank an alle Teilnehmer und – bis bald . .

Agi Hänggi